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Резонанс

Лжеминёры из-за границы
Директор ФСБ назвал подозре-
ваемых в телефонной атаке на 
Челябинск.

Руководитель Федеральной службы 
безопасности Александр Бортников 
(на фото) рассказал журналистам о 
том, кто стоит за шквалом звонков о 
заложенных взрывных устройствах, 
прокатившихся по городам России, 

в том числе и в Челябинске. Как пишет РИА «Новости», 
звонки осуществляли граждане нашей страны, которые 
находятся за границей.

«Мы установили, правда, непросто было это сделать, – 
это российские граждане. Однозначно могу сказать – это 
четверо человек, которые находятся сейчас за границей», 
– цитирует издание слова директора ФСБ. Также Бортников 
отметил, что у этих людей есть пособники в России.

Напомним, что Челябинск четвёртого октября накрыла 
вторая волна сообщений о заложенных взрывных устрой-
ствах. Эвакуации подверглись здания госучреждений, 
мэрии, школ, вузов и торгово-развлекательных центров, 
всего свыше 160 объектов и более 60 тысяч человек. Также 
около десятка школ были эвакуированы пятого октября, но 
спустя полтора–два часа звонки перестали поступать.

Разгадать алгоритм атак телефонных террористов на 
российские города сумел 21-летний Святогор Осинин из 
Казани – сын местной журналистки. Об этом сообщает из-
дание «Казанский репортёр». Внимание СМИ привлекло 
то, что Святогор Осинин заранее предсказал массовую 
эвакуацию людей из зданий в Челябинске, где четвёртого 
октября якобы были заложены бомбы. Молодой человек 
предположил, что в следующий раз звонки о минировании 
поступят в Омск.

«Стал вспоминать географию и обнаружил, что все 
атакованные города, последним из которых была Казань, 
являются городами-миллионниками, – рассказал изданию 
Святогор. – Сделал запрос в поисковой системе, и она вы-
дала мне список из пятнадцати мегаполисов, расположен-
ных по убыванию их населения. Все города, атакованные 
первыми, располагались именно в таком порядке».

Массовые сообщения о заложенных бомбах распростра-
нились в Москве 26-го сентября, в Новосибирске – 28-го, в 
Екатеринбурге – 29-го, в Нижнем Новгороде – 2 октября. 
Однако из списка выбились Санкт-Петербург, где атака 
пришлась на 14 сентября, и Уфа, где массовая эвакуация 
людей произошла четвёртого октября.

Образование

Лучшие из лучших
Вице-премьер Ольга Голодец и министр обра-
зования и науки Ольга Васильева представили 
рейтинг 500 лучших школ России-2017.

Больше всего в нём школ из Москвы, Татарстана и Че-
лябинской области. Отдельные рейтинги составлены для 
лучших сельских и профильных школ.

Главные критерии, по которым оценивали учебные 
заведения, это итоги экзамена после девятого класса, 
результаты региональных и заключительного этапов 
Всероссийской олимпиады школьников и участие детей во 
Всероссийских проверочных работах. Учитывалось также 
количество детей в школе и конкурсный отбор. Если тако-
вого школа не вела, то получала дополнительные баллы.

Всего в топ-500 вошли 16 южноуральских школ. Среди 
них три магнитогорские: многопрофильный лицей № 1 
и школы № 56 и № 5 с углублённым изучением матема-
тики.

Фармацевтика

Лекарства из супермаркета
Возможность продавать лекарства не только 
в аптеках, но и в торговых сетях обсуждались 
на совещании у первого вице-премьера Игоря 
Шувалова, сообщает РБК.

Это подтвердили представитель Шувалова и пресс-
служба Минпромторга. Минздраву по поручению вице-
премьера предстоит проработать этот вопрос. Минпром-
торг поддерживает инициативу Шувалова, полагая, что 
продажа в супермаркетах повысит доступность лекарств 
для населения.

– На начальном этапе к лекарствам, реализуемым в торго-
вых сетях, предлагаем отнести безрецептурные препараты, 
которые не требуют обеспечения особых условий хранения, 
– сообщил заместитель министра Виктор Евтухов.

Минздрав выступает против этой идеи. Поручение 
Шувалова о подготовке закона, разрешающего продажу 
лекарств в супермаркетах, ведомство получало ещё в на-
чале 2011 года. Информация для публичного обсуждения 
была опубликована на портале раскрытия правовой ин-
формации, но её поддержало лишь 11 человек против 2488. 
Неофициально в ведомстве поясняют, что при отсутствии 
специальной фармацевтической лицензии, которая есть у 
аптек, будет сложно гарантировать «правильное хранение 
медикаментов и квалифицированную консультацию фар-
мацевта или провизора при их продаже».

Фоторепортаж смотрите 
на сайте magmetall.ru

Юбилей

В авангарде трудовой семьи

Окончание. 
Начало на стр. 1.

Женщины на заводе не ред-
кость. Слабый пол составляет 
почти половину трудового 
коллектива.

В числе награждённых и Надежда 
Носова. Её специальность для непосвя-
щённых звучит сурово и впечатляюще 
– автоматчик холодно-высадочных ав-
томатов. Надежда Александровна при-
знаётся, что на завод попала случайно, 
её первоначальное образование не 
имеет ничего общего с металлургией. 
И свои университеты она проходила 
прямо на промплощадке.

– Сама не заметила, как втянулась 
и прикипела, – улыбается Надежда 

Носова. – И задержалась здесь на 33 
года. Работа интересная, нужная и люди 
замечательные!

От имени руководства ПАО «ММК» 
юбиляров поздравил исполняющий 
обязанности генерального директора 
предприятия Николай Лядов. Он от-
метил, что на протяжении всей своей 
биографии «ММК-МЕТИз» стоит в 
авангарде трудовой семьи металлур-
гов Магнитки.  Многие заводчане от-
мечены ведомственными наградами, 
Почётными грамотами, шестерым ра-
ботникам присвоено звание «Почётный 
метизник».

 заместитель губернатора области 
и глава Челябинска Евгений Тефтелев 
признался, что для него метизно-
калибровочный завод имеет особое 

значение. Семнадцать лет отработал 
он на этом предприятии и именно здесь 
получил закалку, которая сегодня помо-
гает ему успешно руководить седьмым 
по численности городом в стране. Евге-
ний Тефтелев передал приветственный 
адрес от главы региона Бориса Ду-
бровского, который с 2002 по 2003 год 
возглавлял метизно-калибровочный 
завод, и вручил четверым работникам 
предприятия грамоты от Министерства 
промышленности и торговли РФ. Гости 
праздника удивились, увидев, как пре-
образились Дворец и прилегающая к 
нему территория. 

– Благодаря ремонту зданию вернули 
первоначальный облик, так что теперь 
вместе с заводом они составляют на-
стоящий исторический центр Магнит-
ки, – прокомментировал Александр 
Морозов. – здесь всё дышит временем. 
Даже трибуна в актовом зале сохрани-
лась с советского периода. Наверняка, 
она помнит ещё прежнего директора 
Льва Стоббе.

Льва Георгиевича Стоббе, который 
тоже находился в числе гостей, в этот 
вечер вспоминали не единожды. Ис-
полняющий обязанности градоначаль-
ника Виктор Нижегородцев рассказал, 
что, как и многие из присутствую-
щих, начинал свой трудовой путь на 
метизно-калибровочном заводе, в же-
лезнодорожном цехе, а принимал его на 
работу лично директор Стоббе. Виктор 
Николаевич вручил Почётные грамоты 
главы города пятерым работникам 
предприятия и выразил надежду, что 
завод и в будущем сохранит свои ли-
дерские позиции.

Много слов и поздравлений 
в этот вечер прозвучало в адрес 
коллектива ОАО «ММК-Метиз»

Особые чувства вызвало награждение 
участников конкурса детского рисунка, 
посвященного 75-летию завода. Самому 
младшему из них – Кириллу Бусыли-
кову – всего три с половиной года, так 
что на сцену он вышел вместе с мамой 
Алиной, работницей сталепроволочно-
канатного цеха. 

В этот же день во Дворце культуры 
состоялось и еще одно знаковое со-
бытие – был открыт музей истории 
метизно-калибровочного завода. Ре-
портаж об этом – в одном из следующих 
выпусков.

 елена Брызгалина

К 75-летию ОАО «ММК-МЕТИз» 
на предприятии наградили лучших работников 

Николай Лядов поздравляет метизников Магнитки

Александр Останин Надежда Носова


